

# Kölner Stadt-Anzeiger

Siegburg - 21.07.2015

"FRISSBIER" IN SIEGBURG

## Eine verrückte Weltmeisterschaft um Frisbee und Bier am Aggerufer



Symbolbild  
Foto: dpa

**Klingt verrückt und ein bisschen ist es das auch: Am kommenden Samstag findet am Aggerufer nämlich die Weltmeisterschaft im "Frissbier" statt. Wer sich das Spektakel angucken möchte, Zuschauer sind willkommen.**

Mit „Frissbier“ ist keineswegs essbares Bier gemeint, sondern eine nicht ganz ernst gemeinte sportliche Disziplin. Das Wortspiel soll aufmerksam machen auf die Frissbier-Weltmeisterschaft, die am Samstag, 25. Juli, zum elften Mal am Kanu-Club Delphin an der Aggerbrücke zwischen Troisdorf und Siegburg ausgetragen wird.

In einem sportlichen Spaß-Wettkampf treten insgesamt 96 Zweierteams gegeneinander an, um mit Frisbee-Scheiben auf Bierflaschen zu werfen. Die Gaudi scheint im Trend zu liegen. Bei der ersten WM 2005 waren gerade mal acht Teams am Start, 2014 waren es schon 64 Mannschaften, jetzt sogar 96.

Neben dem sportlichen Ehrgeiz wird auch die Kreativität der Teilnehmer bewertet. Das beste Kostüm wird genau wie der Gewinner der Frissbier-WM mit einem Preis prämiert. Von Asterix und Obelix über Star Trek bis zu den Village People war schon alles dabei.

Zuschauer sind willkommen. Der Eintritt ist frei, für Essen und Trinken zu kleinen Preisen ist gesorgt, und in der Halbzeitpause tritt das Gesangsduo Krysmash auf. Weitere Informationen im Internet. (gw)

[www.frissbier.de](http://www.frissbier.de)

Artikel URL: <http://www.ksta.de/siegburg/-weltmeisterschaft-im-frissbier-in-siegburg-sote,15189202,31113548.html>

Copyright © 2015 Kölner Stadtanzeiger